



Mess- und Fotofahrt mit neuen Dieselloks der RhB



Am 17. Dezember 2015 zieht die D3, von Tirano kommend, in einer Sonderfahrt neun leere Vierachser über den Kreisviadukt von Brusio.

Anschliessend von Poschiavo bis Thusis sind die D3 und D4 gemeinsam unterwegs.

TK

oben: D3 und D4 bei Ospizio Bernina.
Der zuvor schwarz gefrorene Lago Bianco
trägt eine dünne Schneeschicht.

unten: Diesellok D3 mit 9 leeren Schüttgutwagen
auf Bergfahrt Richtung Poschiavo bei Brusio.

MGB-Komet auf Heimfahrt

Der ABDeh 4/10 2022 hat am 18. Dezember 2015, nach einem längeren Werkstätteaufenthalt in Landquart, auf der Fahrt ins Heimnetz Haldenstein erreicht.

